

Flöser Juniorinnen wurden selektioniert

Synchrone Schwimmen. – Aufgrund der Selektionswettkämpfe vom November in Lausanne, vom Januar in Basel und vom Februar in Zürich wurden die national besten zwölf Synchronschwimmerinnen für das Juniorenkader-A-Team bestimmt. Vom Schwimmclub Flös wurden Matilda Wunderlin (Mauren) und Audrey Kovatsch ins Kader berufen.

Matilda Wunderlin und Audrey Kovatsch haben nach etlichen Selektionswettkämpfen endlich die Gewissheit, Teil des Juniorenkaders für die Saison 2010 zu sein. Damit ist ein Traum in Erfüllung gegangen. Valerie Wunderlin, ihre Trainerin, erklärt: «Matilda und Audrey haben zwei Jahre lang hart für dieses Ziel gearbeitet, und es freut mich sehr, dass sie dieses endlich geschafft haben. Und das Gute ist, dass die zwei sich in ihrer Formkurve stetig verbessert haben, währenddessen die Leistungen einiger ihrer Konkurrentinnen kontinuierlich nachgelassen haben.»

Am 23. März werden die Juniorinnen für eine Woche im Sportzentrum Kerenzerberg zusammen trainieren. Danach werden sie ihren ersten gemeinsamen internationalen Wettkampf in Düsseldorf bestreiten. Der grosse Zielwettkampf der Juniorinnen sind die Juniorenweltmeisterschaften in Indianapolis (USA), die vom 11. bis 15. August durchgeführt werden. (mw)